
NUEVA CONSEJERA DE SALUD 

 

Quisiera desde estas líneas felicitar a Dña. Marina Alvarez que el viernes pasado fue nombrada 

nueva Consejera de Salud de la Junta de Andalucía. Es una prestigiosa doctora en el campo del 

cáncer de mama y hasta hace unos días directora del hospital Reina Sofía de Córdoba. 

Quería aprovechar también estas líneas para pedirle a la nueva Consejera, como mujer de 

ciencias que es, que reconduzca el camino de la Consejería y que, aprovechando la ley de 

Garantías y Sostenibilidad que se está tramitando en el Parlamento andaluz junto con la sabia 

nueva que ha entrado en la Consejería, ella misma y la Viceconsejera que se nombró hace poco 

tiempo, recapaciten sobre la mal llamada subasta de medicamentos. 

Todos sabemos ya que el T. Constitucional avaló esta práctica. Pero también casi todos los 

profesionales sabemos que su legalización no ha mejorado los problemas que llevamos 

arrastrando desde la 1ª subasta: falta de suministro adecuado de las moléculas seleccionadas, 

falta de adherencia por parte de los pacientes debido a los continuos cambios de cajas, quejas 

por parte de todo el sector y de muchas asociaciones de pacientes, etc. 

Por eso, desde estas líneas quería felicitar a la nueva consejera, pero a la vez pedirle, tras la 

renovación de la cúpula de la Consejería, que sea valiente y arregle este desaguisado que 

tenemos en Andalucía con la dichosa subasta de medicamentos y la discriminación que sufrimos 

los pacientes andaluces con respecto a los del resto de España. 
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